

# Die Oberbadische

---

Lörrach

## Jung gebliebener Routinier

Die Oberbadische, 05.03.2020 - 16:50 Uhr



● 📷 1

Frieder Kaltenbach (Mitte) bedankt sich bei den langjährigen Vorstandsmitgliedern Kai Hitzfeld (l.) und Wolfgang Blume mit selbstgestalteten Papiertüten. Foto: zVg Foto: Die Oberbadische

Kurzweilig führte Frieder Kaltenbach, Vorsitzender des Skiclubs Lörrach, kürzlich durch die Jahreshauptversammlung im Gasthaus „Kranz“. Der Skiclub Lörrach ist einer der ältesten Skiclubs Deutschlands und habe wie viele Vereine mit einer älter werdenden Altersstruktur zu kämpfen.

Lörrach. Aber: Trotz seines Alters sei der Club jung geblieben, was zahlreiche Veranstaltungen belegten.

## Rückblick

Kleine Berichte über Aktivitäten im vergangenen Jahr gaben einen guten Einblick in die facettenreichen Offerten. Neben den Skiausfahrten fanden Radtouren, Wanderungen, Boule-Treffs, eine Führung an der Bridge Gallery und eine durch die Ausstellung „Burg Rötteln“ statt. Ein besonderer Höhepunkt war der Abend mit den „Knastbrüdern“.

## Wahlen

Gewählt wurden: Frieder Kaltenbach, Vorsitzender, Martin Eble, 2. Vorsitzender und Kassierer, Uwe Wagner, Schriftführer, Martina Keßler, Öffentlichkeitsarbeit. Die Beisitzer: Karlfrieder Mörgelin sowie Albin Storz, neu im Vorstand sind die Beisitzer Jürgen Kühnle und Marion Stromsky.

## Ehrungen

Frieder Kaltenbach bedankte sich bei den langjährigen Vorstandsmitgliedern Kai Hitzfeld (25 Jahre im Vorstand) und Wolfgang Blume (22 Jahre Mitglied des Vorstandes) mit originellen selbstbemalten Tüten, die das Konterfei der Beschenkten zierte.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft im Skiclub wurde Carola Riedel geehrt. Schon seit 50 Jahren Mitglied sind Frieder Kaltenbach, Erwin Dörflinger und Rolf Dieterle. Alle wurden mit Urkunde und Anstecknadel für diese langjährige Treue bedacht, so die Mitteilung des Clubs.

## **Überblick: Coronavirus im Dreiländereck**

Informationen über aktuelle Entwicklungen und Folgen

Die Oberbadische

## **Von der Burg in die Villa**

Gastronomie: Die Steins sind zurück.

Die Oberbadische

## **Unter neuer Leitung: Café Pape in Lörrach**

Lörrach (pad). Das traditionsreiche Café Pape in der Lörracher Innenstadt nach

Die Oberbadische

## **Traktor rollt Böschung hinab**

Kandern-Feuerbach. Die Feuerwehr Kandern wurde am Montag um 11.43 Uhr zu

Die Oberbadische

## **Zug-Unfall legt Bahnstrecke lahm**

Kreis Lörrach - Aufgrund eines Unfalls, der einen notärztlichen Einsatz erforderte, wurde laut Friedrich Plaschke, Sprecher der Bundespolizeiinspektion Weil am

Die Oberbadische

## **Sechs Personen verunglückt**

Unfall: Frontalkollision bei Wollbach/Hubschrauber im Einsatz

Die Oberbadische

